

# La nuit où Sammy Hagar a rencontré des extraterrestres



Parmi les stars qui ont vécu une expérience du troisième type, l'histoire de l'ancien chanteur de Van Halen est particulièrement impressionnante. En effet, l'homme affirme avoir communiquer télépathiquement avec des **extraterrestres**.

Sammy Hagar est un chanteur immensément célèbre notamment pour avoir été, pendant un peu plus de 11 ans (de 1985 à 1996 puis de 2003 à 2005), le chanteur du groupe de hard rock Van Halen. Seulement, quelques années avant d'être connu et reconnu, il a vécu une expérience surprenante dans les années 1970.

Une nuit, il était chez lui quand il a été réveillé par l'arrivée d'un OVNI qui a illuminé sa chambre. Des extraterrestres ont alors lu dans son esprit.

Il s'est expliqué sur ce qui s'est passé dans une interview sur MTV

*J'étais allongé dans mon lit une nuit à rêver. J'ai vu un vaisseau et deux créatures à l'intérieur de ce navire. Je ne pouvais pas voir leurs visages. Je savais juste qu'il y avait deux créatures intelligentes, assises dans un engin dans la zone forestière de Lytle Creek à environ douze miles de là, dans les contreforts au-dessus de Fontana. Et ils étaient connectés à moi. Ils ont puisé dans mon esprit grâce à une sorte de connexion sans fil mystérieuse. C'est vraiment arrivé. C'était réel. Ils étaient connectés à moi. C'était une situation inhabituelle .. Des extraterrestres se sont comme branchés à moi ... Comme s'il voulait télécharger mon esprit ou importer des données en moi. À l'époque, je ne savais pas comment l'expliquer. Mais ils me téléchargeaient ou importaient des données - c'est la façon la plus simple de le dire. Ils ont exploité mon cerveau et mes connaissances ont été transférées. Je pouvais les voir pendant que tout*

cela se passait...

*C'était comme si il voulait savoir ce que je savais. Je pouvais les voir - deux gars sur cette petite colline. Ils jouaient avec un code numérique, complètement différent de notre système numérique. Et puis, soudainement, cette connexion télépathique s'est rompue. Et je pouvais réellement les voir retourner dans leur vaisseau à travers un rayon de lumière – avant de repartir en un éclair. Pendant une seconde, il y a eu une pointe blanche dans le ciel. Je ne pouvais pas bouger. Et puis était fini. Cela m'a fait terrifié. C'est une expérience que je ne peux pas comprendre. Mon ego me disait : ils t'ont programmé pour être une rock star ! J'ai donc puisé dans cette expérience comme inspiration pour écrire des chansons sur l'espace et le futur, comme Crack In The World et Silver Lights, qui parlent de la seconde venue du Christ - Jésus revenant dans un vaisseau spatial.*

Au départ, il pensait que ce n'était qu'un rêve mais il s'est rapidement rendu compte que tout était bien réel ...

## **Sources**

- [Strange Celebrity Encounters with UFOs and Aliens](#) - [mysteriousuniverse.org](http://mysteriousuniverse.org)
- 

Extraterrestre - 21 octobre 2020 - Wakonda - CC-BY 3.0